
 

                                 《軽食支援団体》こひつじの会 

 

 
♤教室の声♤ 〜先⽣たちに聞いてみました〜 
@生徒が２人になってしまったが、秋からまた３人になり

嬉しいです！もっと生徒が増えてくれたらと思います。 

@生徒にはマンツーマンで教えています。みんなやる気が

あって、教え甲斐があります！ 

@個性豊かな生徒でおしゃべりもたくさんしながら学習で

きて、嬉しいです♡ 

 

 

 

 

 

 

 

♡教室の声♡  ～生徒と先生に聞いてみました〜 
★軽食のパンやおにぎりが美味しいです！ 

★仲間と一緒に勉強して志望校に合格できるように頑張ます 

★わからないところを先生が丁寧に教えてくれます。以前よ

り勉強ができるようになりました。 

★生徒同士で和気あいあいとしていて、とても楽しい雰囲気

です。勉強にも一生懸命取り組んでいて嬉しいです。(講師) 

★おだやかで真面目な生徒たちと和やかに学習しています。



 

 

 

 

 

 

 

 

 


